

Herr Hubert bittet darum, wenn die tatsächliche Umsetzung des Medienentwicklungsplans und damit verbundene Beschaffung von Medien konkreter werde, zu hinterfragen, ob zwischenzeitlich geeigneter Mittel zur Verfügung stünden.

Frau Grünebaum antwortet, dass dies selbstverständlich sei. Es sei allgemein bekannt, wie schnell sich die Technik überhole. Um u.a. die finanziellen Mittel im Haushalt zur Verfügung stellen zu können, müsse vom heutigen Sachstand ausgegangen werden.

Herr Scholz fragt bezugnehmend auf den Vortrag von Herrn Wirtz in der letzten Sitzung des Schulausschusses vom 01.07.2021 nach, ob es richtig sei, dass in den nächsten fünf Jahren insgesamt 2,5 Mio. € für die Umsetzung des Medienentwicklungsplan bereitgestellt werden müssten. Eine Auflistung der Kostenübersicht im Planungszeitraum 2022 – 2026 ist als **Anlage 3** zur Niederschrift beigefügt.

Weitere Redebeiträge ergeben sich nicht. Sodann lässt BM Viehof über den Tagesordnungspunkt abstimmen.